



Regionaljournal Steiermark



## 90 Jahre Caritas – „Tag der offenen Tür“

Die steirische Caritas feiert ihren 90. Geburtstag. Die Caritas Projekte IdA (Integration durch Arbeit) und Sozius luden deswegen am 24.09.2014 zum Jubiläum in den Carla und Solidarmarkt Knittelfeld mit angeschlossenem Begegnungscafé (Café Fixpunkt). Vor 90 Jahren wurde die steirische Caritas gegründet. Sie betreut, unterstützt und begleitet heute mehr als 73.000 Menschen. In rund 140 Einrichtungen und Projekten widmen sie sich der Arbeit mit Obdachlosen, Flüchtlingen, Arbeitslosen und Pflegebedürftigen. Im Carla und Solidarmarkt in der Herrengasse 23 in Knittelfeld, gibt es preisgünstige Bekleidung, Schuhe Bücher, Haushaltsartikel, Heimtextilien, Spielsachen, Geschirr u. v. m. Jeder kann hier preisgünstig einkaufen. Das Warenangebot stammt ausschließlich aus Spenden. Warenspenden können während der Öffnungszeiten im Geschäft abgegeben werden. Anders ist es im Solidarmarkt. Dort gibt es kostengünstige Lebensmittel im Angebot, die ausschließlich von Menschen mit Einkaufspass, den sie bei der Caritas Regionalstelle beantragen können, erworben werden dürfen. Der Carla (Sachspendenmarkt der Caritas) hat Montag bis Freitag von 8:30 – 13:00 und 14:00 – 18:00 Uhr und am Samstag von 8:30 – 12:00 Uhr geöffnet. Der Solidarmarkt hat täglich ab 10:00 Uhr geöffnet. Nähere Informationen erhalten sie unter der Telefonnummer (03512) 71 630.

